

Fecha: 29-08-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Noticia general

Título: Positivo cierre del Mes de la EDUCACIÓN MEDIA TECNICO PROFESIONAL

Pág.: 14 Cm2: 675,0 VPE: \$872.719

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida



Curicanos aprovecharon de tomarse la presión con las carreras de enfermería.



Turismo y Mecánica Automotriz presentó el Liceo Polivalente de Rauco.

## CON MUESTRA EN LA PLAZA DE ARMAS DE CURICÓ

## Positivo cierre del Mes de la EDUCACIÓN MEDIA TÉCNICO PROFESIONAL

CURICÓ. Una interesante muestra enfocada en la Educación Técnico Profesional se realizó esta semana en la Plaza de Armas de esta ciudad. La jornada contó con la presencia del director provincial de educación, Rodrigo Castro: el delegado presidencial, José Patricio Correa; y el coordinador de la red de Colegios Técnicos Profesional, Eduprof. Sergio Aravena. Además, participaron delegaciones de los siguientes establecimientos de la puerta norte de la región: Colegio Polivalente Japón, Instituto Inglés. Politécnico Bicentenario Juan Terrier, Politécnico Bicentenario San José, Liceo Teno, Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco, Escuela Superior de Molina, Liceo Bicentenario Simón Bolívar, Tecnológico Nuevo Horizonte, Escuela Administración y Comercio, Liceo Bicentenario Polivalente de Sagrada Familia, Bicentenario Politécnico Aquelarre y Colegio Innovación Tecnológico. Initec. También la feria contó

con la presencia del

Instituto de Educación Superior Inacap.



La cocina fue lo que más cautivó a los visitantes a la feria.



En la ocasión, fue reconocido el destacado docente Rogers Méndez.





La especialidad de Conectividad y Redes, tiene cada vez más demanda en el país.

